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士別ロータリークラブ会報
創立1960.3.24 ＲＩ第2500地区 vol.30 No.2255

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル ℡（0165）23-1234
会 長／織 戸 俊 二
副会長／神 田 英 一
幹 事／尾 崎 学

司 会 山口哲雄会場監督

斉 唱 奉仕の理想

本 日 の 出 席 出席率77.58％ 会員58人中 出席者45人

本 日 の 欠 席 井上建雄、織戸俊二、川橋勝美、国森和麿、坂野虎渓、田中 全、千葉道夫、鍋島 秀、
野 英俊、日沼政和、福島栄三、吉川紀雄、渡辺正一

メ ー ク ア ッ プ

ビ ジ タ ー

ゲ ス ト

ニコニコＢＯＸ 累計304.000円

■前回（３月16日）の記録■ ・普通例会 ・会員卓話（百瀬達夫会員）

・・夜間例会

第２３３６回例会 ２００９年３月30日（月）

今日のプログラム

■３月例会日「識字率向上月間・世界ローターアクト週間」 ■４月例会日 「ロータリー雑誌月間」

●３月２日（月） 普通例会・理事会 ●４月６日（月）普通例会・理事会（卓話）

●３月９日（月） 普通例会（卓話） ●４月13日（月）普通例会

●３月16日（月） 普通例会（卓話） ●４月20日（月）普通例会

●３月23日（月） 特別休会 ●４月27日（月）夜間例会

●３月30日（月） 夜間例会（士別ＲＣ創立記念日） ※19日(日) INTER CITY MEETING（中頓別）

※25日～26日 PETS・地区協議会（旭川）
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2008-2009年度国際ロータリーのテーマ

百
瀬
達
夫

画

2008―2009年度ＲＩ会長

季 東建

例 会 予 定

Make Dreams Real



■会務報告 神田英一副会長

○先週も、ほぼ毎日雪が降りました。昨日の朝事

務所に行きますと、この時期では初めて東側の窓が

屋根から落ちた雪で埋まってしまいました。３月も

中旬を過ぎましたし、もうそろそろ雪から解放され

たいものです。しかし確実に雪融けは進んでいます。

○織戸会長ですが、奥様のお話では、今日手術だ

そうです。一日でも早く健康が回復し、元気な姿で

戻ってきていただきたいと願っております。

○ロータリーの友には毎月各地区での講演の要旨

が掲載されています。いつも読んでいますと、聞い

てみたい方ばかりで関心させられます。３月の友誌

は日本の教育に欠けているものと題して第2800地区

地区大会記念講演要旨が掲載されておりました。皆

様も読まれたことと思いますが、コミュニケーショ

ンの本来の意味は、自分たちの意見を交わし、心を

通わすということとありました。自分には得てとし

ないことですが、クラブの中でコミュニケーション

を大事にしていきたいと思います。

○ＷＢＣ第２ラウンドがアメリカで始まりました。

今朝侍ジャパンはキューバに６－０で勝利しました。

私は野球は詳しくはありませんが、緊張感が伝わっ

て、この先も楽しみに感じるナイスゲームでした。

今後も期待をもって応援したいと思います。

■幹事報告 尾崎 学幹事

１．４月19日（日）に中頓別で開催きれます第２

分区ＩＭの登録を本日で最終〆切と致します。現在

19名の会員の登録を頂いておりますが、あと５名程

度の参加登録を頂きますよう、よろしくお願い致し

ます。

■プログラム委員会 菊地 博委員長

本日第３例会は、会員卓話です。百瀬達夫パスト

会長にお願いをしています。テーマは、「私のロー

タリー観」です。なお、先程尾崎幹事より報告があ

りました通り、次回の例会23日は特別休会で、また

第４例会の30日は夜間例会ですので、プログラム卓

話は４月第１例会からとなりますので、ご理解をい

ただきたいと思います。

なお４月６日第１例会卓話は、４月のＲＩ月間で

ありますロータリー雑誌月間について、雑誌委員会

の福澤丹治委員長にお話しをいただきたいと思いま

すので、協力をお願い鼓します。

■私のロータリー観 ① 百瀬達夫パスト会長

士別クラブの設立計画は1960年１月頃で、クラブ

は３月24日に25人で設立されました。私の入会は北

洋相互銀行の宮川武夫会員の紹介で、その年の12月

29日、キャバレー葵での家族会の時でした。

私の診療所は新築したばかり、自宅は木造平屋で

した。宮川さんは自宅の新築は後にした経営を大変

褒めて下さったのですが、会の事は余り分からぬま

までした。

ロータリーについてはあまり勉強する暇もなくて

翌年６月22日のチャーター伝達式の用意で忙しかっ

たのです。伝達式は会員33名と来賓併せて138名で

盛大でした。

会は毎週木曜日12時30分旧商工会議所で例会があ

りました。会長が司会、ロータリーソングに卓話、

弁当と出席報告の例会形式はかなり異様の感じがし

ました。

会に慣れた頃、1962～1963年に工藤熊男会長の時

幹事を、1970～1971年に会長を経験しました。1990

～1991年七戸幸夫ガバナーの時、第２分区代理（任

期後半分は病気のため欠席）。ロータリークラブの

運営の知識は「手続要覧」第一部管理に詳細が述べ

られていますので、日常の会の運営は滞らなく行な

われます。

私のロータリークラブの考え方は初めは極めて単

純なものでした。当時クラブでは出席率向上、メー

クアプ、会費納入、親睦、社会奉仕への協力などが

強く求められていました。私は職業上交際範囲が狭

く地域の人と知り合いになるのに有用と思いました。

またメークアップは出席向上に役立つし、ロータ

リー学習に役立ち、旅行予定に入れて置くと思わぬ

好意を受けることがあります。

しかしロータリーとは一体何なのか。この疑問に

簡単に答えることは出来ないままでした。この事は

入会後、日の浅い人も長く在籍した人も似たような

ものでありました。（以下、次号に続く）
会員卓話

■ロータリー財団委員会からのお知らせ

●３月結婚

宮崎隆雄会員（11日） 伊藤優市会員（25日）

大塚勝人会員（18日） 佐藤安司会員（25日）

織戸俊二会員（19日） 武田 修会員（５日）

野﨑英男会員（11日）

●４月結婚

本山忠之会員（29日） 北村浩史会員（20日）

佐藤元信会員（29日） 中川涼一会員（12日）

千葉道夫会員（７日） 加藤 博会員（５日）

川橋勝美会員（23日） 野 英俊会員（23日）

宮田喜久三郎会員（25日）渡辺正一会員（14日）

菅原清人会員（18日）


